

はるその常北校

水戸桜ノ牧常北校

県立水戸桜ノ牧高等学校常北校は、今年で分校創立12年目を迎えました。「一人一人を大切に」をモットーに、さまざまな行事に取り組んでいます。

ツール・ド・常北(10月11日)

今年度も常北校の伝統行事である「第31回ツール・ド・常北」を開催することができました。生徒たちは、城里町～常陸大宮市にまたがる約35kmの道のりを自転車で走行し、城里町近郊の豊かな大自然と温かな風土に触れる機会となりました。今回応援に来てくれた城里町立桂中学校の生徒たちの声援の力もあり、また、昼休憩を大山寺でとらせていただき、英気を養ったことで、無事多くの生徒が完走することができました。困難に対する忍耐力や、その先にある自信を身につけるための良い経験となりました。



体育祭(11月1日)

3年に一度の体育祭を、晴れやかな空の下で開催することができました。障害物競走や借り物競走、大玉リレー、竹竿リレーなど多岐にわたる種目で、どの競技でも生徒たちの笑顔であふれていました。応援合戦では、歌やダンスを交えながら各班で工夫を凝らした出し物を披露するなど、生徒たちの自主性が發揮されました。玉入れでは、保護者の皆さんにも参加していただき、フィナーレを飾る全員リレーまで大いに盛り上りました。準備や片付けに率先的に取り組んでくれる生徒たちが多く、常北校生の良さがあふれる行事となりました。



1年生宿泊研修(11月28・29日)

1年生が栃木県の「モビリティリゾートもてぎ」に宿泊研修に行きました。1日目は、クラスの団結力を高めるためのレクリエーションに取り組んだり、自然体験活動で森の中を散策するなど、自然環境の保全についての考えを深めたりしました。2日目は、グループ活動の中でジップラインやミニバイクの試乗体験を行いました。日頃同じ教室で一日を過ごす仲間ですが、2日間の宿泊研修の中でたくさん会話をして、人間関係や絆をさらに深めることができました。



問合せ 水戸桜ノ牧高等学校常北校(城里町春園1634) ☎029-288-2028 <https://www.johoku-h.ibk.ed.jp>